

## Jungen 19 Bezirksliga LB

SpVgg Besigheim : TSV Münchingen  
Samstag, 15.10.2022, 09:00 Uhr

### Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen der SpVgg Besigheim und dem TSV Münchingen

Es blieb bis zum Ende ein Showdown zwischen den beiden Teams: Mit 5:5 in den Spielen und mit 19:22 Sätzen trennten sich die Spieler des TSV Münchingen beim Auswärtsspiel in der Jungen 19 Bezirksliga LB am Samstagvormittag von der SpVgg Besigheim. Rund 95 Minuten ging das Match, ehe Noah Tetik das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes sicherte.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Taras / Schütz gegen Behr / Weinfurtner. Wallis Mello / Pummer bezwangen anschließend Ullmann / Tetik in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Mateo Taras die Partie gegen Kevin Weinfurtner noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Nicht ganz mithalten konnte Alex Wallis Mello, beim 5:11, 11:6, 2:11, 8:11 gegen Julian Behr, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte dagegen Luis Lasse Schütz beim 11:4, 11:2, 11:2 gegen Noah Tetik. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Colin Pummer beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Felix Ullmann. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der SpVgg Besigheim und des TSV Münchingen. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann Mateo Taras sein Match gegen Julian Behr noch im Entscheidungssatz. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Alex Wallis Mello seinem Gegner Kevin Weinfurtner letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Luis Lasse Schütz, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Felix Ullmann wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Colin Pummer und Noah Tetik holten am Ende eines langen Wettkampftages im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. In toller Verfassung präsentierte sich Colin Pummer im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Noah Tetik. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Durch dieses Unentschieden hat die SpVgg Besigheim in der Saison nun einen Saison-Sieg, 0 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 22.10.2022 gegen den TSV Asperg an. Für den TSV Münchingen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TV Aldingen am 22.10.2022 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 3:1 geht.

#### Statistik:

##### SpVgg Besigheim

Doppel: Taras / Schütz 0:1, Wallis Mello / Pummer 1:0

Einzel: M. Taras 2:0, A. Mello 0:2, L. Schütz 2:0, C. Pummer 0:2

##### TSV Münchingen

Doppel: Behr / Weinfurtner 1:0, Ullmann / Tetik 0:1

Einzel: J. Behr 1:1, K. Weinfurtner 1:1, F. Ullmann 1:1, N. Tetik 1:1

